

Je fais tous les jours la Neuvaine

Tous les jours, dès que j'ouvre mon ordinateur, je fais la neuvaine du travail à Saint Josémaria. J'avance ainsi, au jour le jour, dans mes recherches de travail...

11/03/2013

Tous les jours, dès que j'ouvre mon ordinateur, je fais la neuvaine du travail à Saint Josémaria. J'avance ainsi, au jour le jour, dans mes recherches de travail. Tout se déroule à petit pas et j'ai de plus en

plus d'espoir d'avoir un nouveau travail puisque je suis déjà en rapport direct avec un chef d'entreprise. Saint Josémaria intercède pour moi et grâce à son aide, en un délai relativement court, je peux y arriver. Je suis reconnaissant aux amis qui m'ont encouragé et à toutes les personnes qui prient pour moi pour que j'y arrive finalement.

J'ai continué de prier et j'ai commencé une autre neuvaine, dans la paix. Au quatrième jour, j'ai appris qu'une collègue renonçait au poste que quelqu'un d'autre avait lâché dans une autre compagnie. Au bout de quelques jours, ce poste m'a été accordé sans entretien d'embauche.

opusdei.org/fr-fr/article/je-fais-tous-les-jours-la-neuvaine/ (07/02/2026)